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Ambulante Wohn- und Betreuungs-Formen

Ambulante Wohn- und Betreuungs-Formen sind Dienste,  

die Menschen mit Behinderung und Angehörige  

im Lebens-Alltag unterstützen.

Ambulante Wohn- und Betreuungs-Formen  

werden auch AWB genannt.

Die AWB sind Dienste  

der Caritas Wohnen im Erzbistum Paderborn.

Die Caritas Wohnen im Erzbistum ist ein Zusammen-Schluss 

von Betreuungs-Einrichtungen und Diensten  

in den Kreisen Paderborn und Höxter. 
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Was machen die AWB?

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der AWB unterstützen 

Menschen mit Behinderung:

●● selbstbestimmt und selbstständig zu wohnen 

und zu leben und

●● am Leben in der Gesellschaft teil zu haben.

Am Leben in der Gesellschaft teilhaben heißt:

●● alle dürfen überall dabei sein.

●● keiner darf ausgeschlossen werden.
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Was bieten die AWB?

In den AWB gibt es folgende Angebote für Menschen mit  

Behinderung und ihre Angehörigen:

●● Kontakt- und Beratungs-Stellen

●● Online-Beratung

●● Ambulant Betreutes Wohnen

●● Betreutes Wohnen in Gast-Familien

●● Schatzkiste Paderborn-Höxter, eine Partner-Vermittlung 

●● Offener Treff
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Was machen die Kontakt- und Beratungs-Stellen?

In den Kontakt- und Beratungs-Stellen sind  

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die:

●● Menschen mit Behinderung und Angehörige unterstützen.

●● Fragen beantworten und mögliche Wege aufzeigen.

●● bei der Suche nach Lösungen helfen.

Ihre Fragen im Kreis Paderborn beantwortet:

Anneke van Bemmelen - Telefon 05254 99 60 11 

Ihre Fragen im Kreis Höxter beantwortet:

Felix Trexler - Telefon 05641 747 74 16
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Was ist die Online-Beratung?

Die Online-Beratung ist eine Beratung im Internet.

Online ist englisch und bedeutet:

Daten, die in einen Computer eingegeben werden,

werden verarbeitet.

Daten können Fragen sein.

Diese Fragen werden zu einer Beratungs-Stelle geleitet.

Dort beantworten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  

Ihre Fragen.

Sie nennen schnell und ohne Kosten konkrete Hilfen.

Die Online-Beratung ist zu erreichen unter: 

www.cww-paderborn.de
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Was ist Ambulant Betreutes Wohnen?

Ambulant Betreutes Wohnen heißt:  

Mit Unterstützung in der eigenen Wohnung leben.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom Ambulant Betreuten  

Wohnen unterstützen Menschen mit Behinderung:

●● in der eigenen Wohnung zu leben.

●● in einer Wohn-Gemeinschaft zu leben.

●● mit einem Partner zusammen zu leben.

Ihre Fragen im Kreis Paderborn beantwortet: 

Christian Schäfers - Telefon 05254 99 60 12

Ihre Fragen im Kreis Höxter beantwortet:

Felix Trexler - Telefon 05641 747 74 16
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Was ist Betreutes Wohnen in Gast-Familien?

Das Betreute Wohnen in Gast-Familien bedeutet:

Eine Person wohnt als Gast in einer Familie.

Dieses Angebot ist für Menschen mit Behinderung,  

die nicht alleine wohnen wollen.

Die Gast-Familie unterstützt Menschen mit Behinderung:

●● selbstständig zu leben. 

●● selbstbestimmt zu leben. 

●● am Leben in der Familie teil zu haben.

Der Gast und die Familie werden unterstützt und beraten.

Ihre Fragen in den Kreisen Paderborn und Höxter beantwortet: 

Felix Trexler - Telefon 05641 747 74 16
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Was ist der Offene Treff?

Der Offene Treff ist ein Ort,  

an dem man mit Freunden seine Freizeit verbringen kann.

Der Offene Treff ist für Menschen mit und ohne Behinderung.

Die freie Zeit wird gemeinsam gestaltet.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig. 

Wo ist der Offene Treff?

Im Kreis Paderborn am Merschweg 1a in Schloss Neuhaus:

Jeden Freitag von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr.

Im Kreis Höxter in der Sternstraße 39 in Warburg: 

Jeden 1. und 3. Samstag im Monat  

von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr.
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Was ist die Schatzkiste Paderborn-Höxter?

Die Schatzkiste Paderborn-Höxter ist eine  

Partner-Vermittlung für Menschen mit Behinderung. 

Bei einer Partner-Vermittlung melden sich Menschen,  

die einen Partner suchen.

Dies kann ein Partner sein für:

●● die große Liebe oder eine Freundschaft.

●● gemeinsame freie Zeit.

Die Schatzkiste Paderborn-Höxter unterstützt  

bei der Suche nach einem Partner.

Ihre Fragen beantwortet: 

Anneke van Bemmelen - Telefon 05254 99 60 17
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Wo finden Sie uns?

Ambulante Wohn- und Betreuungs-Formen 

im Kreis Paderborn

Leitung: Britta Gallner

Merschweg 1 a

33104 Paderborn-Schloß Neuhaus

Unter folgender Telefon-Nummer können Sie anrufen:

05254 9960 10

Sie können eine E-Mail schreiben an:

b.gallner@cww-paderborn.de
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Ambulante Wohn- und Betreuungs-Formen im Kreis Höxter

Leitung: Britta Gallner

Sternstraße 39

34414 Warburg

Unter folgender Telefon-Nummer können Sie anrufen:

05641 747 74 16

Sie können eine E-Mail schreiben an:

b.gallner@cww-paderborn.de

Träger: Caritas Wohnen im Erzbistum Paderborn 

Waldenburger Straße 11

33098 Paderborn

www.cww-paderborn.de


